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Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios de números 16 e 17/2020 para o Gabinete da Prefeita e 

leitura das correspondências recebidas onde haviam dois ofícios de número 43 

e 44/2020 do Gabinete da Prefeita e  Projeto de Lei número trinta e nove (39), 

enviado em regime de urgência, que autoriza o poder executivo a implantar e 

regulamentar o programa “troca-troca” de sementes de milho e sorgo no 

município de São Pedro da Serra e dá outras providências, Projeto de Lei 

número (35), que institui o regime especial de compensação de horas em 

relação aos servidores dispensados do trabalho, com a manutenção da 

remuneração, em razão da pandemia do coronavírus – covid-19, e dá outras 

providências, Projeto de Lei número trinta e seis (36), que autoriza o poder 

Executivo municipal a firmar convênio com o hospital São Salvador, objetivando 

a estruturação do ambiente hospitalar para o atendimento á pacientes com 

sintomas da covid-19 e dá outras providências, Projeto de Lei número trinta e 

sete (37), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente e Projeto de Lei número trinta e oito (38), que autoriza o poder 

Executivo a recuperar, através de contribuição de melhoria, o percentual do 

custo de execução das obras de pavimentação com blocos de concretos 

intertravados das ruas Pedro Finger e Sol Nascente e dá outras providências.  

Conforme ordem do dia a Presidente Graciele Schmitz Werner colocou em 

votação o pedido de urgência do Projeto de Lei número trinta e nove (39), 
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aprovado por unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei número trinta e nove (39), em discussão a 

Presidente esclareceu a urgência do projeto pelo prazo legal de inscrição no 

programa do Governo do Estado, explicou a importância do Projeto, por ter 

variações de sementes num custo acessível para o agricultores consigam se 

reerguer depois desta estiagem. O vereador André Mallmann disse que é 

importante o Município aderir, pois vai estar ajudando principalmente aos 

pequenos agricultores, vão ter o direito de quatro sacos de sementes por CPF, 

e o grande diferencial este ano é a grande variedade de sementes melhoradas 

e o preço, para uma comparação citou que normalmente o custo do saco de 

milho está entre oitocentos e mil reais, pelo programa o agricultor consegue o 

milho transgênico a trezentos e cinquenta ou até menos e a semente 

convencional cem reais o saco de milho. Ressaltou que neste ano os 

agricultores não foram tão lembrados pela situação da pandemia, mas que irão 

sofrer bastante ainda com a seca, lembrou o prazo apertado para a inscrição, 

disse que se alguém souber de algum agricultor que possa se interessar a 

entrar no programa conversar com ele. A Presidente disse que o Secretário da 

Agricultura do Município está muito empenhado indo atrás de agricultores já, 

que alguns já disseram que irão aderir ao programa, lembrou que a Emater está 

a disposição para ajudar todos os agricultores que tiverem dúvidas. O vereador 

André Adilson Artus disse que também concorda que é muito importante o 

Projeto, disse que é muito bom que o poder público está indo atrás de auxílios 

para os agricultores, pois o ano não será fácil. Colocado o parecer e o projeto 

de lei número trinta e nove (39) em votação, foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida o Secretário realizou a leitura dos pareceres referente aos projetos de 

lei número trinta e cinco (35), trinta e seis (36) e trinta e sete (37), em discussão 

referente a projeto de lei número trinta e cinco (35), a Presidente disse que a 

Secretária da Educação lhe disse que era importante pela questão das 

monitoras o prazo de dois anos para a compensação de horas. Colocados em 
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votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais o vereador André Adilson Artus agradeceu pela Prefeita 

já ter respondido o seu ofício e comentou que enviou outros há mais tempo que 

não foram respondidos, solicitou que fosse encaminhado um ofício 

argumentando informações de outros ofícios sem resposta. O Vereador Gelson 

José Bard esclareceu que está em contato com o Deputado Federal Mauricio 

Dziedricki que teve que retirar a verba para o caminhão de bombeiros, e 

distribui em outros setores para vários municípios, por que foi encaminhado 

pelo ministérios da segurança pública do estado, então os bombeiros não se 

encaixavam, pois são voluntários, e cairia para Montenegro o caminhão, então 

por isso retirou a verba e garantiu que no próximo ano enviaria diretamente 

para a Prefeitura de Salvador do Sul fazer a compra do caminhão para os 

Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, disse que vai 

ligar pessoalmente para os Bombeiros e esclarecer. O vereador Carlos Alberto 

Walter questionou o Vereador Gelson José Bard sobre ainda na antiga gestão, 

a instalação de uma empresa no município que depois não aconteceu. O 

vereador Gelson José Bard disse que no terreno ondem iriam se instalar a 

FEPAM constou que tinha uma vertente e impediram eles de dar continuidade, 

e então desistiram de vir, o que foi uma pena, pois seria muito bom para o 

município. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 26 de maio de 2020. 


